



笠原小学校創立150周年

支えてきた150年 未来へ向かって200年



浅羽学園 袋井市立笠原小学校 学校だより 令和6年3月18日

## 令和5年度 3学期修了式の話

早いもので、今日で令和5年度のすべての勉強が終わります。

この1年間は、笠原小学校にとって150年目となる特別な1年間でした。創立150周年を記念して、様々な行事を行ってきました。皆さんはいくつ覚えているでしょうか。1学期には、記念コンサートがありました。オリーブの木も植えましたね。2学期には、150周年記念運動会でおうちの人とフォークダンスを踊ったり、ドローンを使って空から写真を撮ったりしました。また、日本ハムファイターズの浦野さんに来ていただき、一緒に遊んだり、みんなで整備したピオトップにメダカを放流したりしました。

そんな特別な1年間でしたが、皆さんも「学び合い 認め合い 挑戦する笠原っ子」というめあてのもと、一人一人が輝く学校づくりに一生懸命取り組んできましたね。校長先生は、皆さんがきらきらと輝く姿をたくさん見せてもらいました。

1年生は、入学式の時から、お話をとってももしっかり聞くことができ、感心しました。授業中も先生の話や友達の発表を真剣に聞くことができていましたね。そのおかげで、勉強した内容がしっかりと身についたのはもちろんのこと、笠原っ子のきまりを守って、落ち着いて生活することができました。新入生を迎え入れ、お兄さん、お姉さんになる準備がしっかりできています。

2年生は「かがやけスーパーレインボー」の学年目標のように、一人一人が自分らしさを発揮し、とっても元気に過ごせました。ワイワイガヤガヤと、みんなが一緒になって勉強や運動に取り組む姿に、校長先生はいつも元気をもらっていました。3年生になって始まる理科や社会科、総合的な学習に時間にもワクワクして取り組めると思います。

3年生は、笠原小学校で一番人数が少ない学年ですが、どの学年にも負けないくらい、友達同士の仲がよく、みんなで助け合い楽しく生活できていました。グループでの学習や話合いの時には、友達の意見を大切にし、お互いを認め合っている姿に感心しました。4年生からはリーダーの仲間入りです。自信をもって勉強や運動に取り組んでください。

4年生は、勉強や運動に生き生きと取り組む姿が印象に残っています。3学期からは委員会活動も始まり、笠原小学校のリーダーとして頑張っていこうとする皆さんのやる気が感じられます。何にでも挑戦しようとするチャレンジ精神をずっと持ち続けていけるといいですね。

5年生は、いろいろな場面で6年生を支えてきた皆さんの努力がしっかりと実を結び、新たな笠原小学校のリーダーとして立派に成長しましたね。卒業式の練習に参加する皆さんの姿から「次は自分たちが笠原小学校を引っ張っていくんだ。」という強い思いを感じます。4月からの笠原小学校をよろしくお祈りします。

6年生は、「無限大～一歩前進リーダーズ～」の学年目標の通り、常に学校全体に目を配り、記念すべきこの1年間、笠原小学校を前に進ませてくれました。また、運動会や修学旅行など、少しずつコロナ禍前に戻っていく動きにも上手に対応し、皆さん自身もしっかりと力を付けましたね。中学校での活躍が楽しみです。

スマイルの皆さんは、一人一人が得意なことを伸ばし、また、苦手なことにもチャレンジしようと生き生きと頑張っていました。学年の違いを超え、様々な活動に取り組んでいる皆さんはとっても輝いていました。

さあ、明日から春休み。新しい学年に向かってエネルギーをチャージする期間です。心と体を休めるとともに、4月からの新しい生活に向かってパワーを貯めておきましょう。先生たちもしっかりと準備をし、皆さんに負けないぐらいのパワーで新しい学年を迎えたいと思います。素晴らしい春休みにしましょう。

